

Frank Becker: „Personalbindungsmaßnahme verpufft!“

Schon seit Ende vergangenen Jahres existiert eine Vereinbarung zwischen den Senatsverwaltungen für Finanzen und für Inneres und Sport, die die Verbeamtung von Tarifbeschäftigten erleichtern soll. Sehr groß ist jetzt allerdings die Enttäuschung, dass diese sinnvolle Personalbindungsmaßnahme bislang keinerlei praktische Konsequenzen gezeigt hat.

Zumindest häufen sich beim dbb berlin, der frühzeitig auf die Umsetzung der Vereinbarung gedrängt hatte, die Anfragen enttäuschter Beschäftigter - u. a. auch aus der Senatsverwaltung für Inneres und Sport.

Der dbb berlin hat deshalb beide betroffene Ressortchefs nochmals aufgefordert, endlich auch für die Umsetzung dieser zwingend notwendige Personalbindungsmaßnahme zu sorgen.

Berlin, 20. August 2024

dbb berlin info